

Trump ataca a Michelle Obama tras ser criticado por la exprimera dama



Washington, 18 ago (RHC) El presidente estadounidense, Donald Trump, atacó a la exprimera dama Michelle Obama, quien en la Convención Nacional Demócrata lanzó fuertes críticas contra el republicano y lo calificó de mandatario erróneo para la nación nortea.

Durante un evento destinado a destacar el centenario del derecho al voto femenino, el jefe de la Casa Blanca realizó comentarios que fueron vistos por medios norteamericanos de prensa como un menosprecio hacia una de las mujeres más admiradas del país, la esposa del expresidente Barack Obama (2009-2017).

'Bueno, ella mal de la cabeza y, francamente, debería haber hecho el discurso en vivo, lo cual no hizo', manifestó Trump sobre la intervención pregrabada que realizó anoche Michelle en la primera jornada de la cita demócrata, la cual se desarrolla hasta el jueves.

Además, el mandatario republicano, quien a menudo recibe condenas por realizar comentarios que crean grietas entre los norteamericanos, acusó a la exprimera dama de pronunciar una alocución 'extremadamente divisiva'.

Trump también se refirió al tema en su cuenta de la red social Twitter, en la cual escribió: 'Por favor, que alguien le explique a Michelle Obama que Donald Trump no estaría aquí, en la hermosa Casa Blanca, si no fuese por lo que hizo su esposo, Barack Obama'.

Mi administración y yo construimos la mayor economía de la historia, de cualquier país, salvamos millones de vidas y ahora estoy construyendo una economía aún más grande que antes, añadió el mandatario, quien con frecuencia es señalado por realizar afirmaciones falsas o engañosas.

Los comentarios de Trump se produjeron luego de que este lunes Michelle Obama criticó al republicano por su manejo de la pandemia de la Covid-19 y lo consideró incapaz de manejar las responsabilidades de la presidencia.

'Donald Trump es el presidente equivocado para nuestro país. Ha tenido tiempo más que suficiente para demostrar que puede hacer el trabajo, pero está claramente superado. No puede afrontar este momento. Simplemente no puede ser quien necesitamos que sea para nosotros', afirmó.

Michelle también culpó al presidente de restar importancia al coronavirus SARS-Cov-2, avivar las tensiones raciales, separar familias en la frontera y exhibir falta de empatía por el dolor y la pérdida que han experimentado tantos estadounidenses.

'Si te llevas algo de mis palabras de esta noche, es esto: si crees que las cosas no pueden empeorar, créeme, pueden, y lo harán si no hacemos un cambio en esta elección', agregó la exprimera dama cuando llamó a votar por el exvicepresidente demócrata Joe Biden en los comicios del 3 de noviembre próximo.

Un artículo de la página digital de la cadena CNN calificó el discurso de Obama como uno de los argumentos morales más efectivos contra la presidencia de Trump por parte de una demócrata prominente.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/231968-trump-ataca-a-michelle-obama-tras-ser-criticado-por-la-exprimera-dama>



Radio Habana Cuba